



Notre Dame de l'Assomption ~ Notre Dame de Couteron ~ Saint Hippolyte

Loyeux Noël à tous !

Dimanche 22 décembre 2013

La vierge concevra et mettra au monde un fils. On l'appellera « Emmanuel » qui veut dire « Dieu avec nous » Matthieu 1, 24

Le mot du père

VENEZ ADORONS LE SEIGNEUR !

Les enfants, mais également les adultes, ont parfois du mal à comprendre que Jésus est né une bonne fois pour toutes, et qu'IL ne « renaît » pas à chaque Noël ! surtout quand nous disons tout au long du temps de l'Avent que nous « attendons le Seigneur ».

Pas toujours facile donc, de dire que la naissance de Jésus est un événement passé, et bien passé, mais dont les grâces sont actuelles, tout comme il n'est pas facile de dire que JÉSUS ne meurt pas à nouveau chaque Vendredi Saint pour ressusciter tous les ans !

Noël est plus que l'anniversaire d'une naissance, ce n'est pas une simple commémoration, nostalgique de faits anciens. JESUS n'est plus un bébé, et ne le sera jamais plus, mais la liturgie nous permet de recevoir les grâces de Noël, comme si nous étions dans la grotte de Bethléem, au milieu des bergers, et ce qu'ils ont vu, vécu et reçu est aussi pour nous.

Nous imaginons parfois que, si nous avions vécu au temps de JESUS tout aurait été plus facile à comprendre : il n'en n'est rien au contraire ! Il suffit pour cela de se mettre à la place de MARIE ; comment croire que ce tout petit qu'Elle a porté, qui dépend entièrement d'Elle, est le SEIGNEUR ? Pourquoi s'agenouiller devant ce nourrisson qui, comme tous les bébés, pleure, réclame la tétée, et dort peu ? En quoi ressemble-t-il au DIEU tout puissant, créateur et maître

de toute chose ? Rien du tout, hormis la FOI. Elle seule nous enseigne - comme elle l'a enseigné à Marie, Joseph et aux Mages - que ce tout petit est aussi le TRES HAUT. La pauvreté de la crèche ne tient pas tant aux conditions matérielles de la naissance de Jésus : hélas, beaucoup de petits hommes naissent dans des conditions bien pires, et l'Enfant Jésus, du moins, était assuré de la seule richesse irremplaçable, l'amour de ses parents. La pauvreté de la crèche c'est la totale remise de Jésus entre nos mains, comme il le fera plus tard sur la Croix et dans l'Eucharistie : lui, le tout puissant se fait vulnérable et dépendant pour nous sauver.

À la crèche, sur la Croix et à la messe, les apparences sont « contre » Jésus : un petit bébé, un crucifié et un morceau de pain... comment y reconnaître le Roi des Rois ?

Je pense vraiment qu'en cette fête de Noël, nous pouvons demander à Dieu d'augmenter en nous la Foi qu'il nous a donnée au baptême et qu'il ne cesse de nous redonner.

Demandons à l'Esprit Saint la joie véritable de Noël et accueillons avec un cœur simple et disponible Celui qui est qui était et qui vient.

Très bon et Saint Noël à tous

Père T. Gallay Curé.

Dans nos paroisses

Pour débiter l'année 2014 par un moment de convivialité et pour fêter l'Épiphanie : l'Association des Amis de l'Église de Puyricard vous propose un goûter "GÂTEAU des ROIS" le Samedi 11 janvier, de 15h30 à 17h30 à la Salle des Fêtes de Puyricard ; Amis Venellois vous êtes bien entendu les bienvenus !

À cette occasion, une mini tombola sera tirée (vente des billets - 2 euros - à l'entrée).

Afin de faciliter l'organisation, merci de retourner le bulletin d'inscription ci-dessous au plus tard le 5 janvier en le déposant dans la boîte aux lettres du Presbytère.

Une participation de 3 euros par personne est demandée (gratuit pour les enfants de - 12 ans).



Inscription au "Gâteau des Rois" de l'AAEP

NOM :

Nombre de personnes : x 3 € =€

Enfant de - 12 ans : gratuit

Bulletin à déposer dans la boîte aux lettres du presbytère accompagné du règlement.

- **Au sujet des couronnes de l'Avent :** merci aux bonnes volontés qui sont venues confectionner les nombreuses et belles couronnes de l'Avent, dans une ambiance bien sympathique !
Merci aux paroissiens de Puyricard et de Venelles pour leur générosité qui a permis de réunir la somme coquette de 680 euros au profit de l'église de Venelles !
- **L'association des Amis de Saint Hyppolite** (église de Venelles) a tenu son Assemblée Générale le 2 décembre ; elle a identifié un certain nombre d'aménagements nécessaires dans l'église. Elle lance un appel pour trouver des bonnes volontés et de nouveaux adhérents. Pour plus de détails, pour vous inscrire et soutenir les travaux d'aménagement de l'église de Venelles, rendez-vous sur : www.cathovenelles.fr/2013/12/19/les-amis-de-saint-hippolyte-2/

Célébrations de la semaine du 22 au 28 décembre

	Puyricard	Venelles		L'Etoile
Dimanche 22/12	10 h 30	10 h 30		7 h
Lundi 23/12	8h15 Laudes et messe			19 h
Mardi 24/12*	8h15 laudes .18h30 et 23h30 Messes	18h30 : Messe		7 h 21h30
Mercredi 25/12	10h30 : Messe	10h30 : Messe		8 h
Jeudi 26/12	8h15: Laudes et Messe	Messe : 8h45	Adoration : 10h30-11h30	7 h
Vendredi 27/12	8h15 laudes et messe	Messe : 8h45		7 h
Samedi 28/12	18 h 30 (messe anticipée)			7 h

(*) Pour les célébrations de Noël, un dépliant est à votre disposition à la sorties des églises de Venelles et Puyricard, ou bien consultez le site : www.cathovenelles.fr

Attention ! Le père Gallay sera absent du 29 décembre au 6 janvier ; seule la messe du Vendredi matin aura lieu comme d'habitude à Puyricard.

Dans le diocèse et ailleurs...

- **Un guide « Noël chrétien en Provence »** édité par le diocèse d'Aix vient de paraître. Faites le connaître autour de vous ! Il contient les horaires des célébrations religieuses de différents cultes dans tout notre diocèse, les crèches que l'on peut admirer, les concerts...il est « consultable » « en ligne » par : <http://www.pastorale-tourisme.fr/noel2013>
- **Traditionnelle Marche des Rois, dimanche 12 janvier dans le centre ville d'Aix**
Les Rois Mages suivis de leurs dromadaires et de leurs serviteurs, accompagnés de nombreux personnages et animaux de la crèche, marchent dans les rues de la ville d'Aix-en-Provence. Ils s'arrêtent de place en place pour chanter avec la foule les chants de Noël. Ils vont solennellement déposer leurs cadeaux aux pieds de l'enfant Jésus dans la cathédrale (départ 14 h de l'école St Joseph et célébration à la cathédrale à 16 h).
- **La joie de l'évangile** Notre pape François a écrit un très beau texte d'exhortation apostolique « la joie de l'évangile » ; véritable feuille de route de l'Eglise pour les années à venir, ce petit ouvrage est disponible en librairie et on peut aussi le télécharger en version PDF sur Internet. Un accompagnement à la lecture de ce texte est proposé à la Baume les Aix le samedi 25 janvier le matin de 10h30 à 12h30 et l'après-midi de 14h30 à 16h30 par le père Jean-Marie Glé (sj).
- **Concert de Noël de Bach** dimanche 22 décembre à 16h à la Cathédrale : Magnificat de Bach BWV 243 et cantate BWV 62 par l'ensemble vocal les "Offrandes Musicales" (direction : Jérôme Cottenceau) et Markus Hünninger (Bâle) avec un ensemble prestigieux d'instruments "d'époque" de la Schola Cantorum Basiliensis. À nouveau, les nationalités se croiseront, réunies par leur amour de la musique de Bach. Entrée de 12 à 15 euros renseignements <http://academie-bach-aix.fr/>



CARNET PAROISSIAL

Sont entrés dans la lumière

A Puyricard

✚ Julien ACHARD 86 ans, le 18 décembre

A Venelles

✚ Gérard OLIVIER - 73 ans, le 16 décembre

Rédaction : Claude Jamond : fc.jamond@orange.fr , Anne Chareton : anne.chareton@cathovenelles.fr
Annick Rousseau : annick45@gmail.com

Père Thierry Gallay, Père Hervé Chiaverini, vicaire

Paroisse de Puyricard : 04.42.92.10.04 /Paroisse de Venelles : 04.42.54.70.20

Site paroissial : <http://www.cathovenelles.fr> ou www.cathopuyricard.fr